カクシンハン・プロデュース『シン・タイタス』公演におきまして、劇場入りのタイミングで公演関係者数名に新型コロナウイルス陽性反応が確認されました。お客様と出演者、公演スタッフの安全を最優先に考え公演の全日程の中止を決断致しました。 感染した仲間の一日でも早い回復を心から願っています。

ご来場を楽しみにされていたお客様、申し訳ありません。 あらゆる準備が整い、いよいよというところでした。 キャスト・スタッフのこの作品への熱意は並々ならぬもので、稽 古場には確かに総合芸術としての『シン・タイタス』の世界が誕 生しておりました。

「世の中の状況に鑑みて中止はいつでもありうる」という思いを抱きながらも、感染症対策を徹底し、稽古を一期一会の精神で 座組全員が取り組んでおりました。このような世界の中、共に走ってくれた仲間にはいくら感謝を述べても足りません。 この作品を今、お客様に届けられないのは無念ですが、これは前進のための中止です。 必ずやこの作品は、この世界に誕生します。 そのような強い決意でおります。

どうか引き続き、座組一人ひとり、及び、まだ始まったばかりの カクシンハン・プロデュースを応援戴けますよう、宜しくお願い 申し上げます。

繰り返しになりますが、仲間の一日も早い回復を願っています。

産まれるはずだった作品と、それを見届けるするはずだった皆 さんと、その出会いで生まれる「演劇の温もり」を夢想しながら。

カクシンハン主宰・演出家 木村龍之介